

# *Argentine : une marche contre la violation des droits*

---

*Image not found or type unknown*

La Havane, 15 février, (RHC)- Des organisations sociales et syndicales argentines ont convoqué une marche de 24 heures autour de la Pyramide de Mai, pour exiger du gouvernement de Javier Milei qu'il mette fin à la persécution et à la violation des droits de l'homme.

Des membres des Mères de la Place de Mai, des syndicats, des groupes d'étudiants et de la diversité se sont donné rendez-vous vendredi après-midi devant le siège du gouvernement à Buenos Aires.

Une mémoire qui brûle, une lutte qui ne s'éteint pas et Pas un pas en arrière, la Patrie se défend sont deux des slogans scandés par les participants.

Organisée pour la première fois en 1981, la marche avait alors pour objectif de dénoncer les horreurs perpétrées par la dernière dictature civilo-militaire de ce pays (1976-1983) et d'exiger le retour des victimes vivantes.

Selon Daniel Catalano, dirigeant syndical argentin, la marche est le résultat d'un effort conjoint de différents secteurs pour rejeter le démantèlement actuel de l'État et les politiques en matière de droits de l'homme.

Le gouvernement a licencié 50 % des travailleurs de ce secteur et a laissé les anciens centres de détention clandestins sans personnel, où nous recevons des étudiants et la communauté en général, nous faisons de la formation et d'autres activités pour sensibiliser à ce qui s'est passé dans ces lieux d'extermination, a-t-il déclaré.

M. Catalano a indiqué que l'Argentine traverse une période marquée par des violations telles que les licenciements, la paralysie des travaux publics et de la construction de logements, le sous-financement de la santé et de l'éducation, entre autres.

Nous avons plus d'un million et demi d'enfants qui ne mangent qu'une fois par jour et plus de quatre millions de personnes âgées dont la pension minimale est insuffisante. Il y a une grande perte de pouvoir d'achat et l'État leur a retiré la possibilité d'acheter des médicaments. Beaucoup sont en situation de vulnérabilité et la nourriture pourrit dans les entrepôts. Ce que fait Milei est brutal », a-t-il déclaré.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/376654-argentine-une-marche-contre-la-violation-des-droits>



**Radio Habana Cuba**